
 

 

Anfrage der SPD 

 

 

Brunnen in Mombach 

 

Es ist Juni und es ist sommerlich heiß – eine zu erwartende Entwicklung.  
Dennoch: zahlreiche Brunnen liegen nach wie vor trocken. Brunnen, die für Kinder 
und Erwachsene gerade an heißen Tagen in der Stadt das Klima verbessern, 
Abkühlung versprechen und zur Entspannung und Erholung dienen. 
 
Dennoch: wo man, zumindest in den Vororten, hinschaut: Trockenheit. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie kann es sein, dass vorhersehbaren Entwicklungen nicht frühzeitig 

entgegengewirkt wird? 

2. Warum sind die Brunnen in Mombach, vor der Ortsverwaltung und am 

„Brünnchen“ bisher nicht angestellt? 

3. Ist damit zu rechnen, dass sie in diesem Jahr noch angestellt werden und 

wann soll das sein? 

4. Ist damit zu rechnen, dass künftig frühzeitig für das Anstellen der Brunnen 

gesorgt wird – gerade in Hinblick auf die klimatischen Veränderungen, mit 

denen zu rechnen ist? 

5. Warum ist es möglich einen defekten Brunnen in Hechtsheim innerhalb 

weniger Tage zur beheben, aber die Brunnen in Mombach nicht frühzeitig 

anzustellen? 

 

Mainz-Mombach, den 11.06.2023 

Horst Böcher, Fraktionssprecher /hboecher@web.de 


